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Bebauungsplan „Solarpark Mausendorf“ 
Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung vom 26. Oktober die Aufstellung des „Vorhabenbezogenen 
Bebauungsplans Nr. 34 – Solarpark Mausendorf“ beschlossen. Zudem soll die hierfür notwendige 
Änderung des Flächennutzungsplans in die Wege geleitet werden. Geplant ist die Ausweisung einer 
Sonderbaufläche in der Gemarkung Aich mit der Zweckbestimmung „Freiflächen-Photovoltaik und 
Tierhaltung (Hühner)“. Der Vorentwurf zur Änderung des Flächennutzungsplans sowie der Vorent-
wurf des Bebauungsplans Nr. 34 sollen öffentlich ausgelegt bzw. im Amtsblatt bekannt gemacht 
werden. Wegen der aktuellen Lage steht aktuell der Zeitpunkt der Auslegung jedoch noch nicht fest. 
 
Bebauungsplan „Tauschergelände“ 
Über die Aufstellung eines weiteren Bebauungsplans hat der Gemeinderat am selben Abend bera-
ten. Bereits im August 2019 hatten sich die damaligen Gemeinderatsmitglieder damit einverstanden 
erklärt, das Gelände der ehemaligen Strumpffabrik Fa. Tauscher zwischen Oberlungwitzer und 
Glauchauer Straße neu bebauen zu lassen. Zunächst mussten mehrere Rückfragen der Gemeinde-
ratsmitglieder zu dem Vorhaben geklärt werden. Letztendlich hat das Gremium jedoch seine Zustim-
mung zur Neuaufstellung eines Bebauungsplans Nr. 19 „Tauschergelände“ erteilt sowie die öffentli-
che Auslegung des Vorentwurfs beschlossen. Eine Änderung des Flächennutzungsplans hierfür ist 
nicht notwendig, da das Tauschergelände dort bereits als Mischgebiet ausgewiesen ist. 
 
Beschaffung mobiler Endgeräte für Grund- und Mittelschule 
Das Bayerische Staatsministerium für Unterricht und Kultus hat eine zweite Runde für das Förder-
programm „Sonderbudget Leihgeräte“ für Schulen ausgerufen. Neuendettelsau hatte sich bereits an 
der ersten Runde beteiligt und konnte der Grund- und Mittelschule kurzfristig Notebooks und Tablets 
für das laufende Schuljahr zur Verfügung stellen. Die Gemeindeverwaltung hat nun erneut einen 
Antrag bei der Regierung Mittelfranken auf Mittel in Höhe von nochmals ca. 25.000 € zur Anschaf-
fung mobiler Endgeräte für Grund- und Mittelschule gestellt. Der Bescheid steht noch aus. 


